

Fecha: 14-11-2021

Fuente: Radio Agricultura

Título: **Experto afirma que tres regiones enfrentan tercera ola de Covid-19: RM entre las afectadas**

Visitas: 68.577

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://www.radioagricultura.cl/nacional/2021/11/14/experto-afirma-que-tres-regiones-enfrentan-tercera-ola-de-covid-19-rm-entre-las-afectadas.html>

Experto afirma que tres regiones enfrentan tercera ola de Covid-19: RM entre las afectadas El jefe del Grupo Epidemiológico de la Universidad de Santiago de Chile, Felipe Elorrieta, afirmó que tres regiones del país enfrentan la temida tercera ola de la pandemia del Covid-19 a nivel nacional. Según indicó el experto, una de las zonas afectadas es la Metropolitana. Es necesario destacar que el Ministerio de Salud afirmó que todas las regiones han aumentado sus contagios en las últimas semanas. Aysén es la zona que presenta la mayor alza de casos.

Al respecto, Elorrieta explicó a Meganoticias que estamos en presencia de una tercera ola de acuerdo al criterio que ellos definen, que es “ más de dos semanas con un promedio de 10 casos diarios cada 100 mil habitantes”. “Nos gusta hacer la distinción por regiones, y principalmente hemos apreciado la tercera ola en tres regiones del país: región de Tarapacá, Metropolitana y Aysén “, señaló. Sobre el caso de Aysén, el experto afirmó que “ tiene números muy preocupantes.

Estamos hablando de una incidencia promedio semanal de más de 40 casos por cada 100 mil habitantes, que son valores que no se veían en ninguna región hace mucho tiempo, con una tasa de positividad de 7%, y en expansión”. Finalmente, concluyó que existe una incidencia de 12,9 casos cada 100 mil habitantes por más de dos semanas, lo que es suficiente “de acuerdo a sus criterios” para declarar el inicio de la tercera ola a nivel nacional.



agricultura NOTICIAS DEPORTES FÚTBOL PROGRAMAS SECCIÓN OP. CLUB TENIS ELAB.

Experto afirma que tres regiones enfrentan tercera ola de Covid-19: RM entre las afectadas

El jefe del Grupo Epidemiológico de la Universidad de Santiago de Chile, Felipe Elorrieta, afirmó que tres regiones del país enfrentan la temida tercera ola de la pandemia del Covid-19 a nivel nacional. Según indicó el experto, una de las zonas afectadas es la Metropolitana.

Es necesario destacar que el Ministerio de Salud afirmó que todas las regiones han aumentado sus contagios en las últimas semanas. Aysén es la zona que presenta la mayor alza de casos.

Al respecto, Elorrieta explicó a Meganoticias que estamos en presencia de una tercera ola de acuerdo al criterio que ellos definen, que es “ más de dos semanas con un promedio de 10 casos diarios cada 100 mil habitantes”. “Nos gusta hacer la distinción por regiones, y principalmente hemos apreciado la tercera ola en tres regiones del país: región de Tarapacá, Metropolitana y Aysén “, señaló.

Sobre el caso de Aysén, el experto afirmó que “ tiene números muy preocupantes. Estamos hablando de una incidencia promedio semanal de más de 40 casos por cada 100 mil habitantes, que son valores que no se veían en ninguna región hace mucho tiempo, con una tasa de positividad de 7%, y en expansión”. Finalmente, concluyó que existe una incidencia de 12,9 casos cada 100 mil habitantes por más de dos semanas, lo que es suficiente “de acuerdo a sus criterios” para declarar el inicio de la tercera ola a nivel nacional.

Tags: **COVID-19**, **GRUPO EPIDEMIOLÓGICO DE LA UNIVERSIDAD DE SANTIAGO DE CHILE**, **MINISALUD**, **TERCERA OLA**, **AYSEN**

agricultura